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ed erano quelli contro gli sprechi ...









[GP]  Il 2018 è terminato, a sorpresa, con uno strategico Consiglio Comunale convocato per il 27 dicembre! Pance piene, relax post-natalizio, occhi assonnati, menti annebbiate e già proiettate al Cenone del 31. Tutto va come deve andare, maggioranza avanti come un treno. 


Ma dopo quel Consiglio noi siamo rimasti con una domanda: MA SERVE PROPRIO UN ALTRO PONTE SUL MORTOL... DA BEN 400.000 EURO? 









Chi è che è andato sbandierando per anni elenchi di spese inutili, di opere prive di interesse per il cittadino-medio? Chi ha fatto per anni le pulci ai bilanci e ai programmi ora tira fuori una passerella pedonale da quasi mezzo-milione-di-euri!


Certo, è nel programma (come pure il presepevivente)... ma è proprio così indispensabile al paese di Fiume Veneto, ai suoi sparuti cicloamatori (già provati dall'affrontare le labirintiche piste ciclabili) o alle imprese o ai disoccupati in difficoltà?


Ora che la Regione-amica ci ha promesso questi soldini, li dobbiamo spendere a tutti i costi per un'opera di così dubbia utilità e di così dubbia priorità?


A Fiume non avevamo molto di cui vantarci; non abbiamo un teatro come Azzano o Casarsa o S.Vito, nè una piscina come Cordenons, nè un auditorium come ovunque... ma  da oggi avremo una bellissima passerella in legno da 400milaeuro*! 


(*manutenzione annuale esclusa)


------






Novità nell'ultimo consiglio comunale: nell'elenco triennale delle opere, molte ovviamente già avviate dalla Giunta Vaccher come il completamento delle piste ciclabili e varie asfaltature, c'è anche un nuovo ponte ciclopedonale che collegherà la zona del Palazzetto dello Sport con il Mortol. Costo: 400.000 euro.






"Un investimento rilevante e secondo noi non urgente. Abbiamo chiesto più volte le motivazioni senza avere risposte chiare né in commissione né in consiglio comunale - sottolineano Annalisa Parpinelli e Diego Bozzo di Fiume Futura - il Vice Sindaco Corai ha parlato solo genericamente di una rivalutazione del Mortol senza maggiori dettagli. Un po' pochino, stante la portata dell’investimento.


Pensiamo ci voglia grande attenzione – soprattutto in questo periodo storico – sugli investimenti; per evitare sprechi di denaro pubblico l'uso dei luoghi va pensato e condiviso con i cittadini in una progettualità attenta. Se si vuole fare un nuovo ponte è indispensabile confrontarsi sulla viabilità, sul traffico di via Repubblica, sull'impatto dell'isola del Fiume e sul modo di incentivare l’uso di biciclette e pedibus. Ma di tutto questo non c'è traccia. Zero dialogo e tanta voglia di fare da soli, rispolverando anche i metodi della vecchia politica."






"La Giunta proclama un taglio delle tasse per centomila euro - prosegue Loris Padoani del Pd - ma per noi è giusto pensare anche ad aumentare i servizi spesso inesistenti per le famiglie. Abbiamo i nuovi locali mensa della scuola primaria di Fiume che rischieranno di venire usati solo un giorno alla settimana per una richiesta della Dirigenza Scolastica di cambio di orario che taglia un pomeriggio; è necessario andare incontro ai genitori che lavorano non tagliando i servizi ma aumentandoli, magari potenziando l'unico doposcuola del territorio gestito dall'Asilo di Fiume Veneto senza nessun contributo da parte dell'Amministrazione Comunale."






i Consiglieri Comunali di PD e Fiume Futura
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[spoiler] questo 2019 fiumano









C'eravamo tanto amati... illusi. 


Abbiamo passato gli scorsi mesi, come unica opposizione di centrosinistra (ultimo piccolo baluardo), ad osservare con attenzione questo nuovo corso politico a trazione leghista. Abbiamo cercato di capire cosa fosse cambiato nella gestione della cosapubblica a Fiume Veneto, con l'arrivo di questa ventata nazional-popolare... 


[spoiler, ve lo anticipiamo subito: poco o nulla è cambiato]






Ma a noi è logico ed evidente: prima centrodestra eravamo con la giunta Vaccher, ora centrodestra siamo con la giunta CantonCorai: cambiano i nomi, ma non gli obiettivi, perchè così hanno deciso i cittadini, sull'onda della politica nazionale del Grande Cambiamento (ndr. sarcastico).






Alcuni dettagli sì, sono cambiati: c'è una maggiore efficienza dell'Amministrazione e degli Uffici, una maggiore rapidità di reazione ai problemi quotidiani, ma che mal compensa la quasi totale mancanza di programmazione politica, di visione di un futuro di sviluppo armonioso della nostra comunità. Oppure questo "programma" c'è, ma non ci è dato sapere quale sia veramente... 






Insomma, una maestrina direbbe di questa Giunta: "sì, sono bravi... fanno tante cose... ma non si impegnano, non studiano; imparano a memoria il libro ma non ne capiscono il senso."






E allora senza una visione strategica tutto si può fare e tutto si può vendere per buono a chi non è interessato o coinvolto, come la maggior parte dei cittadini, nella gestione del proprio territorio o della comunità in cui vive.






E allora via come treni, senza guardare in faccia nessuno! ... intanto fasemo, poi vedemo ... 



	abbassiamo le tasse (e tagliamo i servizi alle famiglie). 
	costruiamo un ponte ciclopedonale (e non sistemiamo la rete ciclabile).
	mettiamo i dissuasori VeloOK (e buttiamo nel cesso il piano della viabilità)
	sistemiamo le scuole (e non ci interessiamo di chi dovrebbe usarle)
	diamo più soldi alle associazioni (ma non abbiamo ancora un coordinamento)
	mettiamo le colonnine per le auto elettriche (e non usiamo i LED per la pubblica illuminazione)
	... e vai a segnare le promessine elettorali: FATTO, FATTO, FATTO,... (copyright DiMaio)



Forse è giunto il momento di dare qualche consiglio al manovratore, che ci sembra interessato ad "altro" piuttosto che a creare delle premesse per una crescita positiva ed organica del nostro Comune, soprattutto in un momento storico in cui si stanno affacciando nuovamente all'orizzonte nubi scure e preoccupanti.






Buon anno a tutti!


GP
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BENVENUTO


Sei nel blog del Circolo PD di Fiume Veneto.
Queste pagine sono uno spazio per la nostra comunità, uno spazio per informare ed essere informati, uno spazio per proporre e commentare.
Leggi, informati, commenta,... ma soprattutto partecipa in prima persona alla vita del tuo Paese, della tua Comunità!
Per CONTATTARCI, scrivi a: pdfiumeveneto@gmail.com oppure visita la nostra pagina Facebook.
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pinocchio e i due carabinieri

 Confesso che quando ho letto la notizia, apparsa nei giorni scorsi sui quotidiani locali , mi è subito venuta alla mente l' immagine de...






	

Ambiente e Territorio, ricchezze da salvaguardare

 Ieri l'on. Ermete Realacci per anni presidente di Legambiente , accompagnato dal nostro deputato Giorgio Zanin , si è fermato a salutar...






	







Annalisa, una candidata per Fiume Veneto

 Continua la campagna elettorale per le Comunali del prossimo 29 aprile, iniziata per Dem fiumani a fine gennaio con l'appoggio alla can...






	







torbide acque

 Una notizia ieri sera ha risvegliato la nostra attenzione, alla vista dell' Ordine del Giorno del prossimo Consiglio Comunale , convoca...






	







avvicendamento nel gruppo consiliare PD

 Dopo le   dimissioni di Rolando Francescut da consigliere comunale, presentate a gennaio per     ragioni personali, anche il consigliere Ma...
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